

MONTIGNY-LE-BRETONNEUX

Ils disent non à l'impunité des multinationales

Mardi 15 octobre, les militants du CCFD-Terre solidaire ont manifesté aux abords de la gare et du centre commercial.

Ils ont déployé une banderole et distribué des tracts aux passants. Mardi 15 octobre, une petite dizaine de militants du CCFD-Terre solidaire de Saint Quentin-en-Yvelines se sont mobilisés aux abords de la gare et du centre commercial Espace Saint-Quentin afin de dire « stop à l'impunité des multinationales ».),

Cette action locale s'inscrivait dans le cadre d'une campagne nationale. Le but était de faire pression sur les pouvoirs publics alors que dans le même temps, se tenaient des négociations à l'ONU à Genève (Suisse) sur le sujet.

« De plus en plus, les multinationales dictent leurs lois aux États, déplorent les bénévoles du CCFD. Il faut les contraindre à rendre des comptes sur leurs filiales. »

Une pétition de 600 000 signatures

A cette occasion, les militants de l'association ont également fait signer une pétition, lancée avec plus de 200 autres organisations. « Elle en est à 600 000 signatures, précise Aline Pollmann, salariée du CCFD-Terre solidaire. L'objectif est d'atteindre 1 million de signatures d'ici fin janvier. »

Cette pétition doit ensuite être adressée à l'État français, à l'Union européenne et à l'ONU. A.M
Toutes les Nouvelles de Versailles 23 octobre 2019